



## Correspondencia de y para los lectores

### **Estimado Andoni:**

Me permito enviarte esta nota para complementar, si lo estimas conveniente, el contenido del interesante artículo "Zinc", del Profesor Ramón Vilar y publicado en el número 4, volumen 13 de Educación Química. Lo adicional se refiere al descubrimiento del Zinc en el organismo humano. En el número 23/88 de 1988, página 11 de la revista "Merck Informa", editada por Merck Química Chilena Soc. Ltda., en la sección "Tras las huellas de pioneros de la química en Chile", el doc-

tor Hermann Schmidt-Hebbel, ex profesor de la Escuela de química y Farmacia de la Universidad de Chile, escribió que el descubrimiento de la existencia del zinc en el organismo humano normal, fue realizado por el farmacéutico y toxicólogo chileno Carlos Ghiglioto S., profesor de Química Analítica y Toxicología de la Escuela de Química y Farmacia de la Universidad de Chile descubrimiento que fue publicado en noviembre de 1918 en la revista Bulletin de la société de Pharmacie de Bordeaux y citado en el libro

"precis de Toxicologie" de Fonzes. Diacon en 1919

*Daniel Bartet*

*Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, Santiago de Chile.*

*Apreciable Daniel:*

Gracias por tu complemento al artículo de Ramón Vilar con ese sorprendente dato de que fue en Chile donde se descubrió el papel del zinc en el cuerpo humano.